

Voeux de M. le Maire

M. LE MAIRE : Je vous ai déjà rencontrés pour la plupart depuis le 1^{er} janvier mais je veux cependant profiter de cette première séance de l'année pour présenter à toutes et à tous mes voeux de santé, de bonheur, de joie, d'épanouissement à vous-mêmes et à vos proches. Ces voeux, inutile de le dire, vont à l'ensemble des élus de ce Conseil Municipal dont je veux, quelles que soient les opinions, saluer l'engagement fort au service des Bisontines et des Bisontins. Nous ne sommes pas toujours d'accord, même pas souvent d'accord, mais je me plais toujours à espérer que sur les grands dossiers transversaux, lorsqu'il s'agit de débattre de l'intérêt de la Ville, nous pouvons trouver des points d'accord. Mes voeux, je l'ai déjà dit mais je le redis ce soir puisqu'ils sont là, vont aussi aux services de la Ville dont je salue une nouvelle fois -mais ce n'est pas de trop- à la fois la loyauté, la qualité et l'extrême dévouement que l'on a pu mesurer tout dernièrement lorsque nous avons eu ces pluies verglaçantes. J'ai envoyé un message aux équipes de Pascal GUDEFIN qui étaient sur le terrain. Dans certains secteurs de la France tout était bloqué, même sur certaines grandes autoroutes. Ici à Besançon ça a bien fonctionné ; vous étiez prêts, vous étiez sur le qui-vive et vous avez agi immédiatement, donc renouvelez nos remerciements à toutes ces équipes qui font un travail dans l'ombre mais qui font un bon travail qui prouve qu'ici à Besançon on sait bien faire, on sait traiter ce genre de problème.

Je voudrais aussi saluer vous toutes et vous tous, qui, dans la salle, assistez à nos débats. Il y en a que je vois quasiment depuis bientôt vingt ans, par exemple Mme BONNEFOY qui est là quasiment depuis toujours, d'autres qui viennent depuis moins longtemps et d'autres qui sont là à chaque séance et leur présence atteste d'ailleurs de leur goût pour la chose publique. Et je veux enfin saluer nos amis journalistes toujours présents et c'est important car ils sont attentifs à nos grands chantiers, à nos grands projets et c'est aussi par eux que nous pouvons communiquer à l'ensemble des Bisontines et des Bisontins les travaux de cette assemblée.

Dont acte.